



Selon le site Panoramapaper, les joueurs de l'équipe nationale camerounaise n'ont pas encore reçu leurs primes pour leur participation à la Coupe d'Afrique des Nations.

D'après Panoramapaper dans un article publié sur son site internet, jusqu'à samedi soir, les footballeurs de l'équipe nationale fanion du Cameroun n'avaient toujours pas reçu leurs primes. Habituellement, les joueurs reçoivent leurs primes avant le début du tournoi, mais cela ne semble pas être le cas cette année.

Toujours selon Panoramapaper, cette situation pourrait être due à la non-restitution des fonds reçus par Samuel Eto'o Fils lors de la dernière Coupe du Monde de football au Qatar en 2023. En tant que président de la Fecafoot, Eto'o Fils avait promis de faire du paiement des primes sa priorité, mais cela n'a visiblement pas été respecté.

Une source proche de la Fecafoot contredit

Cependant, une autre source proche de la Fecafoot a affirmé que les joueurs ont bel et bien reçu leur prime de participation, qui s'élève à 30 millions de FCFA par joueur. Conclusion: